

西信中学校だより

[教育目標]

自学・友愛・鍛錬・奉仕
第27号

令和2年9月18日(金)
福島市立西信中学校長

修学旅行 思い出を残し終了！

令和2年度の修学旅行、函館方面に行きまして参りました。西洋文化をいち早く取り入れた文明開化と北方文化の街、雄大な自然に囲まれた「函館」は、64名の生徒を温かく迎えてくれました。旅行中、コロナ対策を徹底し、各自が強い自覚をもって、充実した「学びの旅」となりました。級友との楽しい語らい、種々の活動で友情が深まりました。この旅行が実現した陰にいる様々な方々への感謝の気持ちも育まれました。



JA前での早朝の出発式



旧幕府軍最後のとりで五稜郭



無事フィールドワークから帰って



大沼・小沼を遊覧船で巡る



力のこもった演説！役員選挙立会演説会



幸坂から函館の港を見下ろす

2年生は仙台へ、1年生は会津若松への校外学習。たくさんの思い出を携えて、無事帰ってくる事ができました。

生徒会新役員決まる！

8月26日の告示に始まった生徒会本部役員選挙の最後として、9月10日(木)に立会い演説会を実施し、1・2年生7名の新役員が決定しました。7名の立候補者は、公約やポスター・たすき作り、朝の選挙活動、放送での選挙公約発表、リハーサルなどを行いました。西信中のよさ・継承していきたいところ、改善すべきところ、西信中をこういう学校にしていきたいなど、真剣に考えた3週間でした。演説の内容も仕方なく、実に素晴らしいものでした。生田目選挙管理委員長をはじめとする選挙管理委員会には、夏休み前から始まった準備、告示、立候補受付、演説会の準備と、ご苦労様でした。

全校生徒は、立候補者の演説を真剣に聞き入っていました。西信中学校の伝統を継承し、よりいっそう素晴らしい学校にしていくものと確信しました。

これから迎える世の中は、様々な国の人たちの考えや価値観を地球規模で考えていくことがますます進みます。新聞やニュースなど様々な情報から、何が大切なのか、しっかりと自分の意思が持てるようになってほしいと思いました。今回の選挙が、18歳の有権者としての考え方を作る一歩になることを願っています。